

Mi gata

Para muchos, estos han sido tiempos de incertidumbre. Para otros, han sido tiempos de compartir. Dichoso me siento de estar con mis seres más amados y mi gata, ella siempre acostumbraba a cuidar la casa mientras todos estudiaban y trabajaban. Los primeros días de cuarentena se sentía extraña al estar todo el día en compañía, recibiendo el cariño de todos. Aprendió a ronronear y a comunicarse para pedir cariño y comida. En las tardes se sienta junto al escritorio de mi mamá y observa con mucha atención el computador que no calla en todo el día. Todos la conocen presencial y en línea, ella es mi gata. Disfruto de este tiempo para compartir con mis seres amados y mi gata.